

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores

Principal



Publicada el: 20/09/24	Visitas: 104
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/inician-los-cursos-de-reciclaje-de-motos-en-canelones-di rigidos-a-jovenes-emprendedores_3040.php

INICIAN LOS CURSOS DE RECICLAJE DE MOTOS EN CANELONES DIRIGIDOS A JÓVENES EMPRENDEDORES

Principal

Inician los cursos de reciclaje de motos en Canelones dirigidos a jóvenes emprendedores

Arrancan los talleres de reciclaje de motos en Canelones, pensados para impulsar a jóvenes emprendedores.

Lanzamiento de Programa de Moto Reciclaje en Canelones

En la ciudad de Canelones, se presentó un innovador programa de moto reciclaje dirigido a jóvenes, con el propósito de abordar la creciente problemática de las motos incautadas por circulación irregular.

Estĕ proyecto ofrece a los participantes una formación inicial en mecánica de motos, gestión de residuos y emprendimiento, brindando así oportunidades de capacitación y empleo.

Entrega de Diplomas

El director de Educación y Trabajo de la Intendencia de Canelones, Jorge Repetto, anunció la entrega de los primeros 30 diplomas de capacitación a jóvenes que están dentro del programa, que tiene como meta un total de 180 participantes.

"Acreditamos el saber en mecánica de motos, manejo de residuos sólidos y

fluidos, y el reciclaje de esos residuos.

Además, algunos ya han logrado su inserción laboral en empresas asociadas al proyecto", explicó Repetto.

Apoyo Empresarial

El programa, cofinanciado por Inefop y el Centro de Comerciantes de Neumáticos del Uruguay, ha recibido una positiva acogida por parte del sector empresarial.

"Las empresas han tomado esto como un proyecto serio y están dando trabajo a los capacitados", destacó el director.

Objetivos del Proyecto

Uno de los objetivos clave del proyecto es encontrar una solución al destino final de las motos incautadas.

Durante esta primera etapa, los estudiantes lograron reciclar materiales de 107 motos, representando un inicio hacia una solución sostenible ante las 80 a 90 motos que son requisadas mensualmente en el departamento.

"Es el inicio de un proceso en el que un problema real se transforma en una herramienta de formación", añadió Repetto.

Nueva Cohorte de Estudiantes

Este lunes, 60 nuevos jóvenes comenzarán los cursos, marcando un avance importante de esta iniciativa que combina formación técnica, inserción laboral y cuidado ambiental en Canelones.

Fuente: Telenoche

Imágenes

INICIAN LOS CURSOS DE RECICLAJE DE MOTOS EN CANELONES DIRIGIDOS A JÓVENES EMPRENDEDORES

Inician los cursos de reciclaje de motos en canelones dirigidos a jovenes emprendedores

Tags

trabajo, residuos, proyecto, diplomas, programa, participantes, laboral, incautadas, reciclaje, canelones, entrega, repetto

Noticias relacionadas

- 4.6 * La visión del intendente Mauricio Zunino sobre la limpieza en Montevideo y la problemática de los residuos en el Centro
- 4.8 * El impacto de la Inteligencia Artificial en la nueva generación laboral
- 4.3 * Habitantes registran picadas frente a Kibón; autoridades impusieron 180 sanciones en Prado y la rambla
- 4.6 * Municipios lanzan sorteo de cupos para Jornales Solidarios;

 Maldonado resalta la baja inscripción y la relaciona con la inserción laboral
- 4.4 * Un joven sufre lesiones tras picada de motos, pero se resalta un plan piloto para regular estas competencias
- 4.9 * Estudiantes y trabajadores: ¡aprovechá hasta el domingo a la noche para anotarte!
- 4.9 * El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición

- 4.9 * Martín Lema alerta sobre la situación en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían arrojando desechos
- 4.5 * Un logro significativo en Paysandú: un programa innovador impulsado por la Intendencia y la Opp
- 3.6 * La Imm destaca el éxito del operativo implementado durante la Noche de la Nostalgia, donde se reportó que no hubo fallecidos

Categorías

aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024